

Kutschmann Huyó de Buenos Aires Protegido por ex Militares Nazis

- ★ Muy Probable que aún no Salga de Argentina
- ★ Suponen que Está en un Poblado de Alemanes
- ★ También su Esposa Desapareció, el Lunes

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

Buenos Aires, 3 de julio.—Casi tan misteriosamente como llegó a Argentina y vivió aquí durante 28 años bajo nombre supuesto, el ex teniente nazi de las SS, Walter Kutschmann, huyó de Buenos Aires bajo la protección de un grupo de seguridad integrado —al parecer— por algunos de su ex compañeros del ejército hitlerista.

Círculos de la comunidad israelí de Argentina revelaron que el ex oficial nazi, responsable de más de 2.000 muertes civiles polacos y judíos en la Segunda Guerra Mundial "probablemente" aún no deja el país, ya que todo parece confirmar que Kutschmann se dirigió en la madrugada del lunes hacia Córdoba, a 700 kilómetros al noreste de aquí, desde donde buscaría después refugiarse en zonas del valle de Santa Rosa Calamuchita, un escarpado y frondoso paraje en el que hay varios pequeños poblados alemanes.

En esferas oficiales se desconoce el paradero de "Pedro Ricardo Olmo", falsa identidad bajo la cual se ocultó el criminal de guerra desde 1947.

La apresurada fuga desde esta capital del ex teniente de las SS guarda similitud con la de Joseph Mengele, el más buscado criminal de guerra, quien a fines de mayo de 1960 escapó desde su

casa aledaña a Buenos Aires, y se refugió en Paraguay, utilizando la protección de Odessa (Organization Der Ehemaliger SS-Angehorigen) es decir Organización de Antiguos Miembros de la SS.

Menos de una semana antes, Adolf Eichmann, el hombre que prometió a Hitler "acabar con los judíos en el mundo", había sido secuestrado por un comando israelí en el barrio bonaerense de Olivos, mientras esperaba un autobús para dirigirse a su trabajo en la fábrica automotriz Mercedes Benz.

SALIO EN SU AUTOMOVIL

Kutschmann salió desde su oficina en la tarde del sábado pasado, conduciendo su carro marca Ford Falcón color metálico, con placas de Buenos Aires, poco después de haber entregado a un periodista una declaración en la que aseguró ser Pedro Ricardo Olmo. El ex combatiente nazi salió con tres personas más de nacionalidad alemana.

Otras personas, con características germanas, les siguieron en un coche Mercedes Benz modelo antiguo.

Sin embargo, Kutschmann no retornó a su domicilio, cercano a la población de La Lucila, barrio bonaerense en

el que habitan miles de europeos de clase media.

El domingo, en el Club Alemán de Equitación de la calle Dorrego 4045, dos individuos preguntaron cuál era la vía más rápida para llegar al valle de Santa Rosa Calamuchita, zona de muy difícil acceso en esta lluviosa época del invierno sudamericano. Uno de los individuos salió del club horas después en un Mercedes Benz igual al que protegía a Kutschmann el día anterior.

De acuerdo con las fuentes consultadas por este corresponsal, el ex teniente de las SS se hallaba "virtualmente prisionero" de las decisiones de su reducido grupo de amigos, ex camaradas en el ejército nazi.

Otra fuente que no se quiso identificar aseguró que "hubo pleitos entre los allegados a Kutschmann en relación con su futuro, pero que se habló de una entrega voluntaria a la policía.

TAMBIEN HUYO LA SENORA

La noche del lunes, frau Kutschmann, o la "señora de Olmo", había dejado su domicilio portando tres maletas ayudada por tres individuos, ninguno de los cuales era el dueño de casa.

A partir de esa fecha, la residencia de los Olmo per-

manece en el más completo misterio. "No siquiera ladra el perro", señaló un vecino.

Si bien se abstuvo de entregar mayores detalles, otro informante aseguró que en la madrugada del martes el ex oficial nazi salió entre la 1 ó 2 horas en un carro que enfiló por la carretera número 8, que conduce a Córdoba. "Estoy seguro —agregó— que iba en su Ford Falcón acompañado de otros dos autos que le seguían de cerca".

En la extensa colonia alemana de Buenos Aires tan grande que el diario "Argentinische Tagblatt", en idioma alemán, alcanza ediciones de 75.000 ejemplares— circula una versión casi fantástica sobre cómo el criminal de guerra fue sacado a la fuerza de la capital, tras forcejeos con sus "amigos", los que llegaron a golpearlo para evitar que huyera del local en que lo mantuvieron a resguardo el fin de semana.

La misma versión dijo que el ex "SS Untersturmführer", fue anestesiado antes de ser trasladado a un lugar desconocido.

Las anteriores versiones no confirmadas coinciden en un detalle: Kutschmann ya no se halla en Buenos Aires.

La policía argentina, que no ha investigado el caso, por carecer de denuncia concreta alguna, estudia al parecer un documento enviado desde Viena por el Centro de Documentación Judía, en el que el cazador de nazis, Simón Wiesenthal, proporciona inclusive las huellas digitales de Walter Kutschmann.